

# ふるさと 故郷

学校通信

No.11

## やまなみ学級開催

一月十二日(金)、延期をいたしました「やまなみ学級」を開催し、多くの皆様にご参加いただきありがとうございます。今年も、飯田地区人権・部落差別解消啓発推進協議会 飯田祥治朗会長に力添えをいただき、この葉クローバーの松本久美子さんに「言葉は心の食材」福ことば・毒ことば・置きことば」と題してご講演いただきました。講演の中で「しゃべり方はあなた自身を表し、心が表れる」ことや表情、しぐさ、態度、声の調子などでも相手への伝わり方が変わることなど、ご自身の体験や実演を入れながら話してくださいました。約六〇分間の講演でしたが、子どもたちは、とても真剣に集中して聴いていました。飯田小学校でも「福ことば」にあたる「ふわふわことば」をみんなできっばいしていきます。



## 飯田つ祭り開催

一月三十一日(水)、飯田つ子まつりを開催しました。今年も、雪のため一週間延期して行いましたが、たくさんの保護者や地域の皆様、こども園の園児にも来ていただき、お客様として楽しんでいただきました。この日に向けて、子どもたちが約一ヶ月かけてくじやゲーム、お化け屋敷などを企画し、準備してきました。当日は、子どもたちはもちろん、来てくださった皆様も楽しんでいる姿や笑顔がたくさん見られました。



## 昔のあそび

一月二十二日に一年生が生活科の学習で、地域の方に来ていただいて昔のあそび(たこあげ・こままわし・はこいた)を教えてもらいながら一緒に遊びました。子どもたちは、どの遊びも夢中になって遊び、時間がとても短く感じました。



楽しい時間をありがとうございました。

※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井弘美

# ふるさと 故郷

学校通信

No.12

## スキー教室

一月十八日に3・6年生、二十五日に1・5年生、二月十三日に2・4年生が九重森林公園スキー場でスキー教室を行いました。学年や初級・中級に分かれてインストラクターに教えてもらいながら、楽しく滑ることができました。土日のスキー教室に通っている子はもちろん、そうでない子もさすがに飯田の子は上手な子が多いです。身近にスキー場があり、地元の子どもはほぼ無料で利用できるという、九州にいてこのような環境はとてもありがたいことです。



九重森林公園スキー場の皆様、インストラクターの皆様、大変ありがとうございます。ございました。



## ピンクシャッター

今年も二月二十八日にピンクシャッターの集会を行いました。この日は世界の多くの国々でピンク色のものを身につけて「いじめに反対」する意思を示す日となっています。また、恒例としてレディー・ガガの「ポーン デイスウェイ」という曲に合わせてダンスを踊ります。この曲は「自分自身、ありのままに」という内容です。



集会に先立って各学級で人権授業を行いました。いじめをなくすために何ができるかを話し合い、集会で発表しました。6年生からは、「友だちから信じられる人になります。そのために友だちの意見をよく聞く、困っている人に声をかける」と宣言がありました。最後に全校でいじめの宣言を行いました。いじめをなくしていく思いを表しました。ピンクシャッターを通して、子どもたちが多様な人々との関わりの中でいじめや差別、偏見などの課題を解決し、乗り越えていくことができる人になってほしいと願っています。



※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井弘美